



Die Nachfrage nach dem Gold steigt extrem nach, Lieferungen der Hersteller wurden eingestellt

26. März 2020, Praha - Die Nachfrage nach Edelmetallen steigt in der Reaktion auf die aktuelle weltweite Situation extrem an. Andererseits wurde das Angebot des physischen Gold in Folge der Einschränkungen der Betriebe der Raffinerien eingestellt.

In letzten Tagen verlegte sich die ganzeuropäische Nachfrage nach dem physischen Gold sowie Silber, und da wir als eine von wenigen Gesellschaften über Lagervorräte beider Investitionsmetalle verfügen, setzten wir die Auslieferung fort.

Die extrem hohe Nachfrage nach physischen Gold verursacht durch Befürchtungen aus heftiger Verlangsamung der Wirtschaft und folgender Krise und gleichzeitig das vorübergehende Sperren der schweizerischen Raffinerien, zu dem es im Rahmen der außerordentlichen Maßnahmen mit dem Ziel der Verhinderung der Verbreitung der Infektion COVID-19 kam, verursachten, dass wir vom heutigen Tag gezwungen sind, **sämtliche Auslieferung von neu fixierten goldenen und silbernen Investitionsbarren und Münzen einzustellen.**

Auf die Verarbeitung von Zahlungen der Klienten und die Fixierung der Preise hat diese Maßnahme keinen Einfluss.

Wir nehmen die Auslieferung wieder nach der Wiederaufnahme der Herstellung und nach der Lieferung der Waren aus der Raffinerie PAMP auf.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Kundenlinie

+420 568 408 088
shop@ibisingold.com

Über IBIS InGold

Die Gesellschaft IBIS InGold ist ein führender Händler mit Anlagegold und -silber. Auf dem Markt wird sie bereits mehr als 20 Jahre. In ganz Europa wurde sie die Nummer eins im Sparen in Gold und Silber. Der breiten Öffentlichkeit werden einfache und flexible Spardienste unter der iiplan[®]-Marke mit der Höhe der monatlichen Anzahlungen von 4 EUR gewährt.

Die Gesellschaft ist direkt an die schweizerische Raffinerie PAMP angeschlossen. Dank dem kann IBIS InGold ihren Kunden den besten Service sowohl beim Kauf als auch beim Ankauf der gekauften Anlagemetalle gewähren. Der weitere Vorteil ist die einzigartige Möglichkeit der Verifizierung des Ursprungs und der Echtheit von Anlagegold mit der VERISCAN[™]-Technologie.

Diese Technologie garantiert unseren Kunden, dass Sie der erste Besitzer gekaufter Anlagebarren und -münzen sind, und garantiert ihnen, dass die verkauften Anlagemünzen und -barren von ihnen auch angekauft werden. Finanzmittel werden dem Konto des Kunden innerhalb von 48 Stunden nach Bestätigung des verbindlichen Ankaufspreises angewiesen. Zu dem Metall-Ankaufspreis bieten wir unseren Kunden darüber hinaus auch Ankaufprämien.

Beim Sparen können Kunden außerdem kostenlose Lagerung ihrer Barren und Münzen nutzen. Die Gesellschaft IBIS InGold wurde bereits von mehr als 35.000 Kunden überprüft.